

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. ANTONIO HURTADO ZURERA, Diputado por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que sean contestadas por escrito.

¿La Confederación Hidrográfica del Guadalquivir ha modificado el Proyecto de acondicionamiento de la CH-2 en su primera y segunda fase?

¿A cuánto asciende este modificado? ¿Cómo se ha tramitado? ¿Cuándo se ha aprobado? ¿Quién lo ejecuta? ¿Cuándo concluye su ejecución? ¿Qué modificaciones incorpora al proyecto inicial?

¿Ha salido a licitación pública la tercera fase de la CH-2 que va de Encinarejo a Almodóvar?

¿Cuántos kilómetros son cada fase?

¿No estaba previsto que fuese Tragsa quien ejecutase la tercera fase? ¿Ha habido cambio de planes? ¿Por qué?

¿Cuándo está previsto el inicio de obra de tercera fase? ¿Cuándo esa prevista su conclusión?

¿Se está negociando con Diputación la posibilidad de que pasase a ser carretera provincial?

¿Cuándo podría ser ese traspaso y en qué condiciones?

En el Congreso de los Diputados, a 18 de agosto de 2017.



EL DIPUTADO
ANTONIO HURTADO ZURERA



PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
38/MA/ege/509